

03. April 2017



Die Osterhäsin ging voran

Etwa 200 Kinder, Eltern und Großeltern hatten sich auf Einladung der Elternvertreter der Awo-Kita Kinderland aus Pößneck am Sonnabend zum Osterspaziergang aufgemacht. Die kleine Runde führte traditionell durch den Wald rund um das Bad am Wald. Rast und Spiele machte die Gruppe auf einer Wiese, bevor im Vereinsheim der Kleingartenanlage „Wald“ Osternester gesucht wurden. Foto: Caroline Reul

OSTTHÜRINGER
Zeitung
OTZ

Titelseite der OTZ

sowie auf der Lokalseite Orlatal

Mit der Osterhäsin eine Runde durch Wald und Feld

Awo-Kita Kinderland startet zum dritten Mal ihren Osterspaziergang

Von Caroline Reul

Pößneck. Der eigentliche Pößnecker Osterspaziergang findet erst am Karfreitag statt. Bereits am Sonnabend aber gab es einen Osterspaziergang, der dem Original durchaus Konkurrenz machen könnte.

Bereits zum dritten Mal hatten die Elternvertreter der Awo-Kita Kinderland alle Kinder der Kita, des Hortes sowie deren Eltern und Großeltern und natürlich die Erzieher eingeladen, eine gemeinsame Wanderung zu unternehmen. 200 von ihnen hatten die Einladung angenommen und waren am Vormittag zum Startpunkt am Bad am Wald gekommen. Vom Osterhasen – oder besser der Osterhäsin – angeführt, ging es von dort eine kleine Runde durch den Wald.

Osternester für
alle Kinder versteckt

Eine große Wiese auf der Strecke war auserkoren worden, um dort einige Spiele zu spielen. Beim Eierlauf bewiesen die Kleinen einiges Geschick und wurden dafür mit Preisen belohnt. Das Eierschleudern wurde zur echten Herausforderung, denn auf dem recht weichen Gras wollte die Schale längst nicht gleich mit dem ersten Wurf zerbrechen. Letztlich konnte jeder,

der wollte, aber beherzt in sein Ei beißen.

Doch damit nicht genug der Überraschungen an diesem Tag. Zurück am Bad war rund um das Vereinsheim der benachbarten Kleingartenanlage Wald, das von den Mitgliedern immer gern zur Verfügung gestellt wird, einiges mehr für die Gemeinschaft vorbereitet. Überall im Garten waren für die Kinder Osternester versteckt – und es dauerte nicht lang, bis tatsächlich jedes eines gefunden hatte. Stärkung

verschafften allen die duftenden Bratwürste vom Rost, die beim gemütlichen Ausklang genossen wurden.

„Ich freue mich, dass unsere Elternvertreter so viel Engagement zeigen und sich unser Osterspaziergang mittlerweile zu einer kleinen Tradition entwickelt hat“, sagte Kita-Leiterin Christiana Hellfritsch. Auch früher sei in der Kita natürlich Ostern gefeiert worden, in diesem Rahmen bereite das aber besonders viel Freude.



Beim Eierlauf zeigten die Kinder, wie geschickt sie schon sind.
Foto: Caroline Reul

Die Kleingärtner der Gartenanlage „Wald“ in Pößneck gestalten gemeinsam mit der Kindereinrichtung der AWO ein gelungenes Osterfest – und das nicht zu ersten Mal.

Darüber berichten sie gern in unserer OTZ.

Auch das ist ein gutes Stück Marketingarbeit für unsere Kleingärten, in denen jederzeit Familien mit Kindern herzlich gern willkommen sind.